



北小だより

第20号

令和6年11月13日(水)
鳥栖市立鳥栖北小学校
校長 長尾 真司

鳥栖北小HP <https://www.education.saga.jp/hp/tosukita-e/>

TEL 0942-83-2296 FAX 0942-83-2709

花いっぱい運動

学校のホームページはこちらから →



11月6日(水)に1年生とその保護者、地域の方々と一緒に「花いっぱい運動」を行いました。この行事は、まち協が中心となり、子どもたちが毎日お世話になっている見守り隊や交通指導員の方々、地域の皆様への寄せ植えと手紙を送り、感謝の気持ちを伝えるものです。コロナ禍や天候不良のため、久しぶりの実施となりました。当日は天候にも恵まれ、秋晴れの中、保護者の方や地域の方々と一緒に活動ができました。元サガン鳥栖の高橋さんやととちゃん、ウィントスくんも参加してくださいました。

この活動を通じて子どもたちもいろいろな方々に見守られて、毎日安全に登下校できていることに気づいたと思います。これからも地域とのつながりを大切にしていきたいと思います。今後ともよろしくをお願いします。



平和講話(6年)

6年生を対象に5日(火)と12日(火)の2回に分けて平和講話を行いました。子どもたちのころ鳥栖空襲を経験された牛島さん、大中さんのお話を聞かせていただきました。戦争の話はしたくないと言われる方が多い中、お二人には子どもたちのために、貴重なお話をさせていただきました。子どもたちにとって戦争は身近ではないかもしれませんが、こうして話を聞く機会があり、子どもたちにとって貴重な経験になりました。長崎でもたくさんの経験を積んで、平和の大切さを学んでほしいと思います。



校長のひとこと

ずいぶん秋らしいになりました。体育館の北側の森?にはどんぐりがたくさん落ちていましたが、北小でも人気のスポットなので、たくさん子どもたちが合いにきます。先日、森にいってみると、こんなものを発見しました。円の中にはどんぐりと小石・・・フライパンで料理を作っているのでしょうか。可愛らしいですね。私にもこんな時期があったはずなのですが・・・

